
⑷本日の配布物／①10月・11月のお知らせ。②ロー
タリーの友10月号。③2018-19年度ガバナー月
信最終号。④「米山月間を迎えて」と寄付申込書｡
⑤米山豆辞典。⑥会員名簿修正シール２名。⑦
2018年度末米山特別寄付累計額（該当者のみ）。
⑸本日例会後、第２回戦略委員会を開催します。
⑹10月30日㈬例会後、第４回理事会を開催します｡
⑺大ボーリング大会／11月24日㈰のお昼時間帯｡
ご家族、お孫さんなどをお誘いの上ご参加下さい｡

□椿賞委員会からのお願い
椿賞委員会 大橋誠之委員長
女房と見ていたクイズ番組で次
の問題が出ました。真ん中に共通
の文字が入ります。私が「分かった、
答えはお前だよ」と言うと女房に
「バカ」と言われました。
今回のお願いは、皆さんに地域

社会のために努力している「宝」を探してほしいと
いうことです。その宝を椿賞委員会にご連絡下さい｡

□第28回地区ＲＹＬＡセミナーご登録のお願い
青少年奉仕委員会 山田晃也委員長
ＲＹＬＡ（ロータリー青少年指導者養成プログラム）
は、若い人たちが新しい友人を作り、楽しみながら
リーダーシップのスキルを磨く場です。第28回地
区ＲＹＬＡセミナーが、来年３月28日㈯、29日㈰
に豊田市福祉センターで開催されます。基調講演は、

西川達郎会長

昨日からいよいよ消費税が10
%にアップしました。私のよう
な素人からすれば、８％にした
時と同様、単純に全て10％でい

いと思います。どうしてこんなに複雑にしたのか疑
問です。テレビなどでは、やれこの場合は10％、こ
の場合は８％と面白おかしく取り上げていますが、
さっぱり分からないという方が多いと思います。
キャッシュレス決済のポイント還元も始まりま

した。しかし、対応が間に合わない店もあったよう
です。皆様が５％還元された際は、その中から少し
でもニコボックスにご協力を頂ければと思います。

□幹事報告 早川敏江幹事
⑴先週のガバナー補佐訪問は、皆様のご協力によ
り無事終了しました。
⑵今後の予定／①10月11日㈮ ガバナー公式訪問｡
マリオットアソシアホテル、12：30～。②10月
12日㈯ ＷＦＦ。松坂屋南館前エディオン広場、
11：00～。※ＷＦＦのエコキャップ回収活動に本
日沢山のご協力を頂きました。当日も会場にて
キャップの回収を行います。※①②の例会変更の
ため、10月９日㈬、16日㈬の例会はありません｡
⑶10月のロータリーレートは１ドル108円です。

□ 司会 浅原英之 会場運営委員
□ロータリーソング「Ｒ－Ｏ－Ｔ－Ａ－Ｒ－Ｙ」
□ ゲスト紹介

米山奨学生 許鑫さん
きょ きん

□ 出席報告 会員総数90名(免除者15名)
義務者出席62名 免除者出席８名 総数70名
出席率84.34％
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新会員卓話／誕生日・結婚記念日祝福例会
今月は米山月間です。寄付率80％達成にご協力を！

第1315回例会
（和 食）

◇第1316回10月11日㈮ 例会変更
名古屋みなと・丸の内・名古屋名駅３ＲＣ合同例会
伊藤靖祐ガバナー公式訪問
名古屋マリオットアソシアホテル16階「アゼリア」

【例会前11：30～】ガバナー会長幹事懇談会（17階「楠」）

◇第1317回10月12日㈯ 例会変更
第７回ＷＦＦ（ワールドフード＋ふれ愛フェスタ）会場
11：00～11：15 久屋大通公園エディオン広場
（雨天決行）

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ

10月は経済と地域社会の発展月間／米山月間・秋の健康感謝月間です



た。配属地は希望を通すと言われ、私は関西か福岡
を希望したのですが、実際の赴任地は新潟でした｡
この辺から少し、あれ？と思うようになりました｡
４月１日、入社式後すぐ新潟へ行き、新潟支店で
言われた第一声は、「ここは陸上自衛隊だ！」でした｡
ああ、やっぱりこんな会社かと思い知りました。
昔はとにかく忙しく、最長２週間徹夜で会社に泊
まり込みました。新婚の頃、家内の親戚から、「そん
な会社は聞いたことがない」と浮気を疑われ、家内
もそれを本気にして、大変だったのを覚えています｡
私は以前からロータリーに関心があり、相模原支
店長の時、相模原ＲＣの会長さんの会社に飛び込
みで行って、入会させて頂きました。この４月から
名古屋駅前支店長になり、当クラブにも入会でき、
非常にやる気満々です。宜しくお願いします｡

有村架純さん主演の映画「ビリギャル」のモデル・
小林さやかさんです。対象者は高校生～30歳の青
少年ですので、皆様の企業にいる若手の方、お子様・
お孫様などにご紹介頂き、是非ご登録下さい。

□第７回ＷＦＦエコキャップ回収活動ご協力のお願い
社会奉仕委員会 前田 要委員長
2760地区の学友委員会がＷＦＦでエコキャップ
回収活動を行います。ペットボトルのキャップ約
430個で10円のワクチン代になります（ポリオワク
チンは１人分20円）。名駅ＲＣには100個以上の協
力依頼が来ています。本日分ですでに超えていると
思いますが、更にご協力をお願いします。次回例会
か、当日の会場か、事前に事務局にお持ち下さい。

□クラブ米山奨学委員長会議報告と米山月間について
Ｒ財団・米山記念奨学会委員会 高田統夫委員長
クラブ米山奨学委員長会議のご報告です。まず、
先月、表彰制度についてご紹介しましたが、今年度
から個人500万円以上、法人1,000万円以上の寄付
で紺綬褒章がもらえることになったそうです。
また、特に強調されたのが寄付率向上です。2760
地区の寄付率は33.2％と低く、何とか人数を増や
したいというお話でした。名駅ＲＣは個人のみでは
72.7％で、目標の80％に達していません。ガバナー
賞獲得のため、少額でもご寄付をお願いします。

□米山記念館50周年記念式典出席報告
ロータリー米山記念奨学会 評議員 神野重行さん
先月14日、米山記念館50周年記念式典が催され、
600名以上の人が集まり大変盛大な会でした。来年、
私どもも訪問し、色々勉強できればと思います。
また、先週末、ロータリー日韓親善会議が仙台で
開催され、昨今の情勢でも韓国から240名、日本か
ら400名以上が集まりました。私はその場でいきな
り、来年韓国で行われる次回の委員の１人に指名さ
れました。その折は皆様のご協力をお願いします。

「自己紹介」
城戸茂樹さん

私は福岡の小倉出身で、昭和44
年生まれの50歳です。母親は自宅
でパンを売っていて、私は小学校
の頃はよく店番をしていました。

中学時代には、休み時間に廊下に机を出して余った
パンを売っていました。それが非常に好評で、１日
100個も販売していました。行列が出来るのでさす
がに職員会議で問題になり、やめさせられました。
同志社大学時代はアルバイトに明け暮れ、気づけ
ば就職が決まっていないのは周りで私だけでした｡
当時は証券不祥事があった頃で、ニュースで知った
野村證券に電話したら、私みたいなのが珍しかった
らしく、喜んで会ってくれて内定をもらいました。
会社に行くたびにお昼をごちそうになったり、新
地に連れていってくれたり、今思えば囲い込みだっ
たのですが、なんていい会社なんだと思っていまし
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新会員卓話

ニコボックス
○食欲の秋の訪れ、飲み過ぎ、食べ過ぎに気をつけましょう。

(西川達郎さん)
○城戸さんの卓話、期待しております。 (早川敏江さん)
○①城戸さんの卓話、楽しみです。②米山記念奨学会の評議
員になりました。米山月間のご協力宜しく！(神野重行さん)

○①健康に感謝して。②本日、新会員卓話でスピーチさせて
頂きます。 (城戸茂樹さん)

○ラグビーＷ杯、ベスト８目指してガンバレ日本。(小室健次郎さん)
○先週のワイン会には多数のご参加ありがとうございました。次回はカラ
オケ同好会「名唱会」との合同開催で11月28日㈭です。名鉄ニューグラ
ンドホテルの「秋のグルメフェア」もお楽しみ下さい。 (清水順二さん)

○配偶者誕生日。お花を頂きました。ありがとうございまし
た。 (上田和志さん)

○今日は風邪気味ですが、健康を祈念して。 (前田 要さん)
○ロンドンに半年語学留学していた大学３年生の息子が無事帰
国したことと、夫婦の結婚記念日を祝して！ (大川世紀さん)

○結婚記念日。正直、うっかり忘れそうになっておりました。
気づきを与えて頂きありがとうございます。(田坂 寛さん)

○健康に感謝して。 (31名)
その他、結婚記念日の方１名よりご協力頂きました。

記念日祝福
□会員誕生日おめでとう
久田勘鷗さん（10.１） 長谷川徹さん（10.８）
小原新一さん（10.９） 松浦英一郎さん（10.18 ）
安藤 愼さん（10.20）

▲会員誕生日祝福風景

□配偶者誕生日おめでとう
上田和志さん（10.２） 山本裕三さん（10.８）
伊藤清志さん（10.13） 笹谷俊道さん（10.15）
齋藤孝一さん（10.20） 久田勘鷗さん（10.30）
前田 要さん（10.31）
□結婚記念日おめでとう
寺島洋治さん（10.４） 中村 修さん（10.６）
笹谷俊道さん（10.８） 安村公成さん（10.８）
大橋誠之さん（10.11） 大川世紀さん（10.16）
長澤正志さん（10.18） 田坂 寛さん（10.18）
佐藤 修さん（10.19） 加藤定伸さん（10.21）
安藤隆利さん（10.22） 堀田豊彦さん（10.24）
寺西英宏さん（10.25） 神保 誠さん（10.26）
大川 宏さん（10.28） 石黒 隆さん（10.29）


